
„Melchizedek“        04.2024 

Thema: „Gesetz von Ursache und Wirkung, über die Frequenzerhöhung.“ 

Liebe Seelen, wir sehen euch, wir sehen. Wir sehen die Vergangenheit, wir 

sehen das Jetzt, wir sehen die Zukunft. Wir sehen euch und alles, was in 

euch ist. Sprich, die Gegenwart, die Vergangenheit und die Zukunft. Wir 

sehen dieses als Raum; wir sehen, dass alles in euch ist, alles 

Geschriebene, was war, ist und sein wird, bzw. sein werden könnte.  

Das was wird, hängt von euch ab. Alle Möglichkeiten sind da, mehrere 

Möglichkeiten sind vorhanden, geprägt auch eurem Jetzt, geprägt aus der 

Vergangenheit. So sehen wir das, was höchstwahrscheinlich sein wird, 

dadurch dass ihr so seid, wie ihr jetzt seid. Das sehen wir.  

Wir sehen den Weg, den ihr aus der Vergangenheit in das Jetzt 

beschritten habt; wir sehen auch den Weg, den ihr zu beschreiten habt, 

aus dem Jetzt zu eurer Zukunft. Aber wir sehen auch, dass dieser Weg 

mehrere Schwingungen, mehrere Ebenen in sich trägt, als Potenzial des 

Weges.  

So könnt ihr einen Weg immer verschlechtern oder immer verbessern, von 

dem höchstmöglichen Potenzial, das jetzt ansteht, durch euer Sein und 

durch eure Vergangenheit. Werdet euch bewusst, dass alles von euch 

abhängt, was wird, aus eurem Sein. Ihr seid der Mittelpunkt eurer 

kommenden Zukunft und ihr habt sie schon geschrieben. Ihr habt sie 

geschrieben vor eurer Inkarnation, aber ihr schreibt sie jeden Tag mit 

eurer Inkarnation. Und mit jedem Tag könnt ihr diesen Weg zu einer 

zukünftigen Gegenwart der Zukunft auch verbessern oder verschlechtern.  

Fühlt die Meisterschaft, die in euch ist, die Verantwortung, die ihr tragt für 

euch selbst und dann für andere zusammen mit allen anderen. Denn alle 

tragen zu dem Weg bei, den die Menschheit erleben wird. Es hängt aber 

von jedem einzelnen ab. Ihr könnt nur euch selbst meistern... das was ihr 

denkt, das was ihr wisst, das was ihr projiziert, das was ihr seid. Und dann 

vergrößern sich die Energien, so ihr zusammen mit anderen wirkt.  

Noch einmal bitte ich euch, euch eurer Verantwortung, eurer Kraft 

bewusst zu sein. Es ist eine hohe Kraft der Verantwortlichkeit und sie 

dient in erster Linie euch selbst. „Was will ich leben, wie will ich leben – 

jetzt und in Zukunft.“  

Ihr prägt alles durch Gefühle, durch Gedanken. Das ist euch sehr bewusst. 

Ihr wisst um die Kraft eurer Gedanken und um die Kraft eurer Gefühle. Sie 

schicken von eurer kleinen Person eine Schwingung nach vorne, die genau 

den Weg vorbereitet, für das, was sein wird. Das alle wisst ihr. Ihr wollt es 



verändern, ihr seid bereit, ihr tut es mit euren Gedanken und mit euren 

Gefühlen. Ihr heilt euch selbst, gedanklich und emotional, sodass es sich 

verändert jetzt in euch.  

Wechselt die Ebene und schaut, schaut aus einer anderen Perspektive. 

Diese Person, die ihr seid, die ihr Bestes tut und es versucht zu tun, durch 

Veränderung und Bewusstwerdung der Gedanken und Gefühlen, durch 

Meisterung, durch Steuerung -Das darf geachtet werden -. Aber seht ob 

es genügt, ob es genügt. Es ist die Mühe, die Bewusstwerdung der kleinen 

Person, die damit wächst, in eine Disziplin der Reinigung, der Befreiung, 

der Meisterung. Und es ist sehr wichtig, dass sie es lebt. Aber fühlt und 

seht, aus dieser neuen Perspektive: kann es reichen, wird es reichen? 

Reicht es wirklich oder sind es wieder Projektionen eines Mangels, die die 

kleine Person auf ihre Zukunft wirft und einfach nur versucht zu 

verbessern? Sind da nicht die Prägungen der Gedanken und Gefühle so 

stark, dass sie dennoch weiterleben und in der Zukunft sich offenbaren 

werden? Seid euch dieser Frage bewusst und fragt euch aus der 

Perspektive, welche Ebene wichtig ist, so ihr wirklich den Weg einer 

Zukunft verbessern möchtet. Denn verschlechtert darf sie nicht werden, 

sie wird es auch nicht, da ihr bewusst seid. Dann wird sie nicht schlimmer 

als sie im Moment vor euch geschrieben steht.  

Was fehlt denn dann? Welche Ebene will wirklich eingeführt werden, in das 

Sein jetzt in eurer Gegenwart? Bewusst meiner Gedanken und Gefühle – 

ja und dann landet wieder in euch und holt und ruft wirklich die Ebene der 

bewussten Seele, ladet ein eure Lichtseele - das Licht eures Seins -. Ladet 

es ein, dass nicht die Gedanken und Gefühle von euch selbst verändert 

werden, sondern dass aus dieser ersten Etappe etwas Neues geschieht. 

Und spürt, die Energie, die zu euch gelenkt wird, da die Kraft eurer Seele 

nun zu euch gelangt. Was geschieht, ist dass die Schwingung eures Seins 

sich verändert. Aus der Mühe mit der kleinen Person aus sich selbst 

entsteht eine Ausdehnung aus dem Sein mit eurer Seele, aus dem 

Zusammenwirken, in erster Linie mit einer Ebene, die viel höher schwingt 

als ihr es je tun könntet, wenn ihr nur die Ebene der Person pflegt.  

Atmet tief ein und wisst, dass mit jedem Einatmen die Schwingung eurer 

höheren Seele zu euch gerufen, eingeladen wird und hineinfließt. Dadurch 

erhebt ihr eure Schwingung, ihr erhebt euer Bewusstsein, ihr erhebt eure 

Frequenz und schaut wieder von oben, was mit euch geschieht, wenn eure 

Frequenz sich spürbar erhöht. Ihr fühlt etwas anderes. Ihr fühlt Emotionen 

des Friedens, gefühlte Emotionen der Freude und des Lichtes, der tiefsten 

Zufriedenheit. Die Schwingung verändert noch mehr die Gefühle, als die 

gedankliche Kontrolle, die ihr je darüber haben könntet. Die Erhebung 



eurer Schwingung geschieht durch das Vereinen mit eurer Seele. Ihr 

könnt auch wie folgt vorgehen, so euch die Vereinigung mit eurer Seele 

klar bewusst wird. Ruft höhere Energien zu euch, ruft die Flammen eurer 

Seele, ruft die Flammen des Lichtes, ruft die kosmischen Energien zu 

euch, so wie ihr sie in dem Augenblick braucht. Dann erhebt ihr eure 

Schwingung und sie helfen euch, dass eure Schwingung sich erhebt. Die 

Erhebung der Schwingung ist der Schlüssel zur wahren Transformation, 

dessen was ihr projiziert und erschafft in Zukunft: den Weg dahin und das 

Ergebnis dahin. Ihr gelangt somit in ein höheres Sein. Und spürt, was wird 

aufgehoben? Ein Gefühl der Zeit. Ihr bewegt euch im Raum, im Raum der 

Schwingung, im Raum der Frequenz. In der höheren Frequenz und in 

Bewusstwerden der Frequenz verschwindet die Wahrnehmung der Zeit. 

Denn die Frequenz ist zeitlos. Sie hat mit der Wahrnehmung der Zeit 

nichts zu tun, sie hat mit dem Raum einen Zusammenhang. Sie ist Raum, 

Weite, Höhe, aber nicht linear, wenn ihr sie vielleicht auch so wahrnehmt. 

Sie ist und schwingt, sie transzendiert in euch die Wahrnehmung und das 

Opfersein einer geglaubten Zeit. Integriert die Schwingung, integriert 

meine Worte, ihr hebt euch darüber hinweg. 

Es ist sehr wichtig dieses zu verstehen. Wer sich und seine Schwingung 

erhöht, befreit sich von dem Maß der Zeit, von der Schwere der Zeit, von 

der Bedingung der Zeit. Ihr werdet davon frei. Es bedeutet, dass ihr euch 

da freibewegen könnt – im Jetzt, in der Vergangenheit und in der 

sogenannten Zukunft. Ergebnisse können viel schneller zu euch gelangen, 

so ihr eure Frequenz erhöht, so euer Sein eine andere Frequenz bekommt. 

Euer Sein wächst durch die Erhöhung eurer Frequenz und das Ergebnis 

des Ganzen, das beste Potenzial, die Verbesserung des Potenzials in der 

Zukunft, können viel schneller zu euch gelangen. Erwartet es nicht, Zeit 

ist Bedingung, seid bedingungslos. Bedient euch der Frequenzerhöhung. 

Bedient euch der Vereinigung mit der Frequenz eurer Seele, mit dem 

Strahl eurer Seele. Verbindet euch, vereint euch. So oder so erhöhen sich 

eure Schwingungen, euer Sein dehnt sich aus und ihr erschafft aus dem 

Sein ohne erschaffen zu wollen, das Beste, was diese Schwingung 

erschaffen kann. Und wisst weiter, alles was zu euch gelangt an 

Manifestation hat mit eurer Schwingung zu tun. Mit eurer Schwingung 

bestellt ihr die Schwingung, die zu euch gelangen wird. Diese Resonanz 

erschafft alles.  

Werdet euch jetzt bewusst, dass wir die Ebene wechseln. Wir sind in die 

Ebene der Schwingung gegangen, wir sind in die Ebene der Frequenz 

gegangen. Wir sind in einer höheren Ebene des Bewusstseins.                      

Alles geschieht aus Resonanz!     



Spürt, wisst es. „Meine höhere Schwingung zieht eine höhere Schwingung 

des Potenzials auf meinem Wege an. Und dies dient mir, aber wird auch 

anderen dienen“, denn sie erhöhen die Schwingung durch euch und sie 

werden zu etwas anderem gelangen, weil ihr zu etwas anderem könnt, 

durch die Erhöhung eurer Frequenz. Es ist nicht schwer die eigene 

Frequenz zu erhöhen. Die Tragweite einer Frequenzerhöhung ist immens.  

Spürt in euch und haltet gleichzeitig Abstand und schaut euch, schaut auf 

das Ganze, ihr seid eure Zukunft, ihr seid eure Gegenwart, ihr seid eure 

Vergangenheit. So ihr eure Frequenz erhöht, wird eine Vergangenheit 

nicht verändert, aber die Resonanz zu eurer Vergangenheit verändert sich. 

Und so ihr eine schwere Schwingung der Vergangenheit hattet und eure 

Schwingung erhöht, tretet ihr aus der gemeinsamen Resonanz, aus der 

Schwere und des Leides, heraus – ganz logisch und simpel!  

So ihr eure Schwingung im Jetzt nicht erhöht, bleibt ihr in 

Resonanz, im Einklang mit der Schwingung aus der Vergangenheit, 

die meistens viel Schwere in sich enthält. Es sei denn, alles ist 

bereits befriedet und transformiert. Diese Schwingung der 

Schwere mag euch aber immer wieder mal einholen, deshalb 

nehmt eure eigene Medizin der Transformation, auf energetischer 

Basis. Erhöht eure Schwingung durch unsere Hilfe, durch die Hilfe 

eurer Seele, durch eure Bewusstwerdung, durch eure Anrufung. 

Ruft die höhere Frequenz eures Seins. Ruft sie, damit sie sein 

kann.        

Dieses sind Gesetze der Energie, dieses sind die Gesetze des 

Kosmos.“ So ich mich verändere, verändere ich die Wirkung aus 

meinem Sein. Und das was ich bewirke, verändert sich gerade 

durch die Ursache, die ich bin“. Das Gesetz von Ursache und 

Wirkung.  

Spürt dieses und bleibt und gelangt immer wieder in die höhere Frequenz, 

die in euch immer mehr wachsen wird, so sie euch immer bewusster wird.  

Wer das nicht versteht, bestelle einfach Frequenz des Seins und 

spüre. Spürt euer Sein. Spüret die Schwingung eures Körpers. Euer 

Körper zeigt euch in welcher Frequenz ihr seid.  

Es ist mir und uns eine Ehre euch zu unterrichten, in die Gesetze des 

Kosmos. Meine Brüder und Schwestern leben nach den Gesetzen. Sie 

kennen sie, sie lehren ihr Sein.  

Ich lehre das Sein mit den Gesetzen zusammen mit meinem Bruder, 

Melchizedek.   



Und mein Bruder des grünen Strahls ist bei mir, weil er der Meister der 

kosmischen Gesetze und der kosmischen Ordnung ist.  

Ich nenne Hermes und seine Gesetze.  

Fühlt die Kraft, die zu euch gelangt und die euch wachsen lassen will. 

Damit ihr tief in euch wisst und Meister der Frequenz werdet und nicht nur 

eurer Gedanken und Gefühlen.   

So sei es!   


